ENTREVISTA a Mayte Martínez





¿A qué edad empezaste el atletismo?

Empecé con 11 años en el colegio de mi pueblo, Santovenia de Pisuerga. Ahora tengo 45 años así que se puede decir que llevo toda una vida haciendo deporte.

¿Qué carreras has corrido a parte de 800 m? ¿Cuál te gusta más?

De pequeña 1000m, 500m, 1500m y de absoluta 400m y 800m. La que más me gusta es la de 800m porque es la que mejor se me da, pero la 400m también me gusta porque es rápida.

¿Qué sentiste en la recta final en Osaka?

Muchísima alegría y satisfacción porque llevaba muchos años entrenando para estar en un pódium en campeonato del mundo.

¿Por qué abriste una escuela de atletismo?

Porque hace muchos años estudié Magisterio de Educación Física, porque siempre me ha gustado enseñar lo que tiene que ver con la actividad física a niños y niñas y empezamos hace 11 años y muy contenta porque solo en Valladolid somos casi 200 alumnos y entre Valladolid y provincia somos casi 250 alumnos.

¿Cómo has llevado la escuela en época de covid-19?

Al principio fue una desgracia porque no dejaban salir a correr, pero luego tuvimos la suerte de que dejaron hacer las extraescolares al aire libre y por suerte atletismo es una de esas extraescolares.

¿Te gustaría que Carmen, tu hija, se convirtiera en una atleta como tú?

Pues la verdad es que el atletismo me ha dado experiencias muy positivas y me gustaría que mi hija siguiera los mismos pasos. Si el día de mañana alguien tuviera que batir alguno de mis records me gustaría que fuera ella, pero todavía es una niña, tiene 7 años y lo único que quiero de ella en el atletismo es que disfrute y que se lo pase bien, con eso yo ya estoy feliz.